



## Aux enfants de l'Équateur

Bonjour, Nous allons partir en février 2020 en Équateur dans les villages reculés de la Cordillère des Andes ainsi que dans certaines zones très reculés en Amazonie. Nous avons déjà collecté des médicaments, des jouets, des vêtements, stylos et cahiers... mais il nous manque environ 3000 € qui seront attribués à des bourses scolaires pour les enfants les plus démunis. Il est essentiel pour ses petits d'apprendre à lire et à écrire. Un grand merci pour votre aide précieuse!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ZyZwuAml>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Sharon BECKER**